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議会報告会での意見・要望等

（分類４であり、類似のものは集約）

○議会報告会に関係すること

・市民意見等を行政に伝えたり、要望したりするだけではなく、それを実現できる

ように取り組むのも議会の役割であると思う。【三川、労福】

・議会報告会の取り組みは、報告をするだけの場にならないようにしてほしい。【労

福】

・この報告会は、事業等の事後報告になっており、市民意見が少なくなっていると

思う。【駛馬】

・出された市民意見は、議会で論議して、有効に活用してほしい。【総福、吉野、勝

立】

・時間厳守を心がけてほしい。【三池】

・議員は、地元の会場で行われるときは、出席するほうがいいと思う。【吉野】

・議員に直接意見を言うことができてよかった。今後も市民意見をしっかり聞く姿

勢を続けてほしい。【吉野、手鎌】

・議会のことを知るいい機会なので継続してほしい。今後も積極的に参加したいと

思う。【三池、吉野、手鎌】

・昨年の議会報告会に比べると、説明が分かりやすく理解しやすくてよかった。【勝

立、手鎌】

○行政視察に関係すること

・視察項目を見ると、遠方ではなくても近隣自治体で先進的な取り組みをしている

ものもあるので、よく調査をして視察先を選定するべきである。【総福】

・視察は、本市にどのような効果をもたらすのか、よくわからない。【三池】

○議会だよりに関係すること

・５月１日発行から連載の「大牟田の宝物」のコーナーは、大牟田の中でもあまり

知られていない身近にある大切な宝物を知るためにはいいコーナーであるため、

今後も継続して紹介をしてほしい。【労福】
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・５月１日発行の議会だよりよりも８月１日発行のものが見やすくなっていた。【勝

立】

・議会のことを知るために、議会だよりを読んでいる。【手鎌】

○東日本大震災の瓦れきに関係すること

・被災地を視察しておきながら、震災瓦れきの受け入れについて研究・検討の努力

と悠長なことを言っている場合ではない。早急に受け入れ準備を行うよう行政に

働きかけるべきである。【吉野】

・２月議会で議会は、東日本大震災での災害廃棄物の受け入れに関する課題の研

究・検討の努力を求める決議を可決し、その後、自由民主党議員団は、被災地を

視察しているが、６月議会では決議に関しての追求はしなかったのか。【手鎌】

○議会・議員の姿勢や取り組みに関係すること

・暴力団追放関係においては、先進地を視察するなどして、市民、議会、行政が一

体となった効果的な取り組みをしてほしい。【三川】

・市行政の裁量権を超えているときに、国・県等や地元選出議員への働きかけを行

っているのか。【労福】

・新大牟田駅周辺整備とマスタープランの整合性についてチェックしているのか。

【労福】

・産業振興ビジョンについては、行政と市議会が、出来るだけ短い期間で遂行でき

るように取り組んでほしい。【労福】

・市議会議員の活動がまったく見えない。【労福】

・議員は地域を巡り、市民の意見や悩みを聞き、市民の目線に立ち、その声を市政

に反映することの出来る議会であってほしい。【駛馬、勝立】

・議員定数については、１小学校区に１名の割合でいいと思う。【総福】

・税金の使い道としては、まず教育、福祉、医療、次いで道路や環境であり、世界

遺産登録推進事業については、その次である。【三池】

・地方交付税が減額され、本市が再び赤字になるのではないかと心配している。議

会は先を見据えて、監視をしてほしい。【吉野】

・議員は大きな視野で大牟田市を見て、問題を一つ一つ対処し、なお一層市民の期

待に応えてもらいたい。【吉野】

・住民に寄り添い、市制の発展のために尽力してほしい。【吉野、勝立】
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・新聞に全国の議会改革の取り組みについての掲載があったが、それを見ても、大

牟田市議会の改革が進んできていると思った。【勝立】

・本市は何よりも経済を発展させることが大事であると思われるため、議会として

もそのことに努力を傾注してほしい。【手鎌】

・無駄のない議員活動をしてほしい。【手鎌】

・市民のために活発に活動されているのに、なかなか市民が知ることのない議員も

いると思うので、もっと議員活動の紹介をしてもいいのではないか。【手鎌】

○市行政の取り組みに対する議会の対応に関係すること

・中学校給食の実施方式の選考において、これまで議会が視察で調査してきたこと

は活かされたのか。【駛馬】

・ネイブルランド跡地を帝京大学に無償譲渡するのではなく、規模の大きいイベン

トが行えるような施設をつくるべきではなかったか。議員は、よく考えて議案の

審議をしてほしい。【駛馬】

・行政は介護予防事業にさらに取り組み、議会はそれをきちんとチェックしてほし

い。【総福】

・生活保護の不正受給が多いと思われるので、生保運用の見直しとともに、行政に

対しては厳しい対応を求めてほしい。【総福】

・世界遺産登録推進事業における構成資産の修復に要した金額は過剰ではないかと

思うが、議員はどのように理解しているのか。【三池】

・小学校給食の民間委託に関しては、パブリックコメント等で市民意見を受け付け

ていないが、そのことに関して議会はどのように対応したのか。【三池】

・世界遺産登録推進事業やＲＤＦ発電事業等の諸施策については、ネイブルランド

の二の舞を踏むことがないように取り組まれ、議会としても厳しくチェックをし

てほしい。【手鎌】

・本市の税率は高く、若者が転出していっていると思われるため、超過税率の税金

については、早く標準税率に戻せるように議会として努力してほしい。【手鎌】

○その他

・世界遺産登録推進事業における最小限の経費というものを、議会はどれくらいを

想定しているのか。【手鎌】

・なぜ、市の副市長２名体制をなぜ認めたのか。【手鎌】
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・議会図書室を市民も使えるようにしてほしい。【手鎌】

上記の意見・要望等につきましては、議員で供覧を行うとともに、今後の議

会活動の参考にしてまいります。


